

Año XXXIII

Primer domingo de junio de 1924

Núm. 22

FIESTAS DE LA SEMANA

Día 1 de junio. 4 Domingo.—Infraoctava de la Ascensión; Stos. Enecón, abad, y Fortunato, confesor, Erenea, vg.

Día 2. Lunes.—La Virgen de la Divina Gracia; Santos Marcelino, Pedro, Erasmo y Blandina, mártíres.

Día 3. Martes.—Stos. Isaac, monje, y Clotilde, reina.

Día 4. Miércoles.—San Francisco Caracciolo, fundador, Saturnina, v. y m.

Día 5. Jueves.—Santos Sancho, Valeria y Marcia, mártires, Bonifacio, ob. y m.

Día 6. Viernes. — Santos Norberto, obispo y conf., Cándida y Paulina.

Día 7. Sábado.—San Sabiniano, mr. y Santa Genivera, vg. y mr.—Vigilia, Ayuno y abstinencia. (I. B.).

Día 8.

♣ Domingo.—Pascua de Pentecostés; San Salustiano, cf. y Santa Caliopa, mr.—I. B.



JESÚS SE DESPIDE DE SUS DISCÍPULOS

La misa de hoy, I de junio, es de la Dominica infraoctava de la Ascensión. Color blanco.

10727

VIGILIA DE PENTECOSTES

El sábado próximo, vigília de Pentecostés, es ayuno con abstinencia de carne, que están obligados a observar todos los fieles cristianos que no estén legítimamente dispensados y se encuentren dentro de la edad prescrita al efecto.

En tal día se bendicen las fuentes bautismales lo mismo que en la vigilia de la Pascua de Resurrección, lo que nos recuerda que antiguamente el Sacramento del Bautismo se administraba en la vigilia de las dos Pascuas.

EVANGELIO DEL DOMINGO INFRAOCTAVA DE LA ASCENSION

n aquel tiempo dijo Jesús a sus discípulos: Cuando viniere el consolador, el Espíritu de verdad que procede del Padre, y que yo enviaré de parte de mi Padre, él dará testimonio de mí; y también vosotros daréis testimonio, puesto que desde el principio estáis en mi compañía. Estas cosas os las he dicho para que no os escandalicéis ni os turbéis. Os echa-

rán de las sinagogas; y aún va a venir tiempo en que quien os matare, se persuada hacer un obsequio a Dios y os tratarán de esta suerte, porque no conocen ni el Padre ni a mí. Pero yo os he advertido estas cosas con el fin de que cuando llegue la hora, os acordéis de que ya os lo había anunciado.

Evangelio según San Juan, cap. XV, vers. 16, y cap. XVI, vers. de 1 a 4.

LA ILUMINACION DE LAS ALMAS

1 Evangelio de hoy, lo propio que los domingos anteriores forma parte del muy instructivo discurso que Jesús dirigió a sus Apóstoles la noche del Jueves Santo al despedirse de ellos. Habiéndoles anunciado ya la venida del Espíritu Santo, o sea la tercera persona de la Santísima Trinidad, que procede del Padre y que él enviará de parte del Padre, les anuncia lo que vendrá a hacer, el efecto que producirá en ellos, cómo les iluminará para que cumplan su misión apostólica en la tierra y lo que les sucederá en el ejercicio de su apostolado. Espíritu de Verdad, así como el Verbo de Dios hecho hombre vino a redimir el mundo, el Espíritu Santo vendrá a iluminar las almas con la verdad, a enardecerlas para que sepan defenderla.

"El dará testimonio de mí". Los Apóstoles, gente del pueblo, almas sencillas, de poca cultura intelectual, no acertaban a comprender bien ni lo que era la fe cristiana, ni lo que era la vida cristiana. Pero desciende el Espíritu Santo y los Apóstoles ya son otros hombres, la nube se desvanece, la verdad predicada por Cristo se convierte para ellos en convicción arraigada, invencible, sienten los ardores, los entusiasmos del apostolado; entonces ellos que han estado con Jesucristo desde un principio, recibirán el Espíritu Santo y la acción del Espíritu de Verdad produce en ellos lo que no habían producido las enseñanzas, los milagros, los ejemplos de Cristo. Es el Espíritu de Verdad que da testimonio de Cristo en el fondo del alma, son iluminaciones que se producen en la vida íntima: el Espíritu de Verdad da testimonio de Cristo y ellos también darán testimonio de Cristo.

Pero al dar testimonio de Cristo, al realizar su apostolado, su obra no sería de fácil conquista en que se adquiriesen laureles materiales. Muy al contrario: en la Judea anunciarían la divinidad de Cristo, la divinidad de la doctrina de Cristo, tendrían que predicar que la muerte de Cristo fué una gran perfidia, una iniquidad sin nombre; y allí se verían arrojados de las Sinagogas (1). Fuera de la Judea, en las naciones paganas, tendrían que predicar un Dios único y verdadero, un Dios personal, viviente, y por lo tanto combatir la idolatría practicada por los pueblos, amparada por los emperadores, cantada por los poetas, idealizada por los artistas, sostenida por los tribunales; se realizaría, como se realizó, lo que les profetizaba Cristo, "va a venir tiempo en que quien os matare se persuada hacer un obseguio a Dios". Cuando en el ejercicio del celo, del apostolado se encuen-

⁽¹⁾ Sinagoga era el sitio donde se reunían los Judios para orar, para leer las Sagradas Escrituras, especialmente los sábados que era para ellos el día de fiesta. Templo no tenían sino uno, que era el de Jerusalén.

LAID & STADANDS católica. Regalos de tricromías. Novelas en folletín encuadernable. de Santa Ana, 26, librería., 25 pesetas; semestre, 13; trimestre מכו COLLIN MINIMAND, grancas inspano-americana, oo pagmas, revista semanal declaradamente extraordinarios a los suscriptores. I Números de muestra, Plaza d Precios de suscripción: Año, 2

tran contrariedades, aún entre los creyentes de verdad, los hay que se escandalizan, que vacilan en su fe; y sin embargo ésta fué la condición de la lucha en la época apostólica y ésta es también en todas las épocas. Cuando veamos, pues, que el espíritu sectario se empeña en imponerse, cuando en lugar de las naciones creyentes se quiere que haya naciones descreídas llevando el espíritu de impiedad, de ateísmo a la raíz, a la educación de la infancia, a fin de formar nuevas generaciones sin Dios, cuando se niegue la libertad de la conciencia cristiana y con ella todas las legítimas libertades a que tiene derecho el cristiano, no nos escandalicemos, no nos desalentemos. Hablan de fraternidad y no conocen al Padre que está en los cielos sin cuya fe no hay fraternidad, no hay amor posible, no hay sino banderías, partidos, odios de clases y de intereses. "No conocen ni al Padre ni a mí", dice Jesús: sí; la causa de la presente crisis religiosa es que Cristo es desconocido. "Yo os he advertido estas cosas, añade Jesús, con el fin de que cuando llegue la hora, os acordéis de que ya lo había anunciado".

PATRONA DE LA SEMANA:

LA SANTISIMA VIRGEN BAJO SU ADVOCACION DE MADRE DEL AMOR HERMOSO

1 último día de mayo conmemoramos a la Madre de Dios bajo su advocación de "Madre del Amor Hermoso". ¡María es nuestra Madre! ¡Qué dicha poder levantar la mirada al cielo y ver allí, interponiéndose entre Dios una madre, que es nuestra madre y a la que podemos llamar con este hermoso nombre y cuyo corazón rebosa de amor

en favor nuestro!

Lo que es una madre en la tierra lo es aún más María en cuanto al alma. El cuerpo de Cristo con que nos alimentamos en la Eucaristía se lo debemos a ella; es la inspiradora de nuestros buenos pensamientos, la que después de haber nosotros pecado nos señala el camino para obtener el perdón, reconquistar la perdida paz de la conciencia; nos consuela en nuestras tristezas, alienta nuestra debilidad, desvanece nuestras dudas. Consagrémonos a ella poniendo bajo su amparo nuestra inteligencia para que nos mantengamos firmes en la fe de Cristo, nuestra memoria para evocar constantemente los beneficios recibidos de Dios, nuestra palabra para que jamás salga de nuestra boca cosa que no sea digna de un cristiano, nuestro corazón para que sepamos amar debidamente a Dios y al prójimo.

¡Y amaros tiernamente a vos, querida Madre del Amor Hermoso!

LO QUE VALE UN JURAMENTO

uis IX, hijo de doña Blanca de Castilla, sabía bien lo que vale un juramento, su carácter augusto y el respeto con que debe prestarse. Encontrándose prisionero se le presentaron los emires exigiéndole que fuesen ratificados unos tratados hechos anteriormente, y al pedirle el juramento le exigían que lo hiciese en una fórmula acompañada de imprecaciones impías. No permita Dios que tales palabras salgan de boca de un Rey cristiano, dijo el Monarca.

Los emires sacaron sus espadas resueltos a atravesar con ellas al santo Rey si persistía en su negativa.

Don Luis, sin inmutarse, les dijo:

-Soy vuestro prisionero y mi cuerpo está a vuestra disposición; pero dentro de este cuerpo hay una alma: el alma no es prisionera vuestra; el alma está libre, de mi alma dispongo yo; no depende sino de Dios; vosotros con el alma de un Rey cristiano no podéis nada. Antes que vivir deshonrado, moriré cristiano; haced lo que os plazca.

Tanta firmeza les dejó desarmados. La ira de los infieles se cambió en admi-

ración.

Así es como un creyente defiende los fueros de su conciencia.

SOLEMNE NOVENA

Hoy termina la que con gran solemnidad, la CORTE DE MARÍA dedica en la parroquial de San Juan Bautista de Lérida, a su tutelar LA REINA DE TODOS LOS SANTOS Y MADRE DEL AMOR HERMOSO en el presente año de 1924. Mañana; a las 8, Misa de Comunión general, con Plática preparatoria por el Sr. Director de la Archicofradía.

A las siete y media de la tarde se cantará a toda orquesta el Trisagio Mariano, seguirán los ejercicios de la Novena, y el sermón que predicará el reputado y elocuente orador sagrado Rdo. P. LUIS MASANA, Hijo del Inmaculado Corazón de María. Terminado el sermón, descenso de la Virgen y solemne Besamanos a la Madre del Amor Hermoso.

ESTADÍSTICA PARROQUIAL DESDE EL 24 DE MAYO HASTA EL 31 DEL MISMO

Bautizos: Día 25, Rosa Laffont Piquemal, hija de D. Juan y D.ª Maria Josefa; Josefa Codina Segura, hija de D. José y D.ª María; José Amperi Nogués, hijo de D. José y D.ª Carmen; Dia 28, Elvira Porqueras Mayo, hija de D. José Maria y D.ª Pilar.

Defunciones: Dia 24, D.ª Francisca Miralles Escandis de 88 años, natural de Fraga; Dia 27, Gonzalo Arenas y Blanco, de 17 meses de edad, natural de Lérida; Dia 30, D.ª Josefa Turno Estradera, de 40 años, natural de Zaidin.

Matrimonios: Dia 31, D. Mariano Latre Gistau, con D.ª Mariana Bernat Lordan, solteros; D. Jaime Esteve Caselles, con D.ª Maria Corbella Clua, solteros; D. Jaime Calzada Quer, con D.ª Francisca Palau Perandreu, solteros.

CULTOS DURANTE LA PRESENTE SEMANA

Misas: En los días festivos se rezan a las 6, 6 y 1_{[2}, 7, 7 y 1_{[2}, 8, 8 y 1_{[2}, 9, 10, 11 y 11 3_{[4}. A las 8, Misa parroquial con Plática sobre el Santo Evangelio. A las 9, canto de Tercia y Conventual por la M. Rda. Comunidad. Durante la Misa de 11, lectura Doctrinal, y en la de 11 y 3_{[4}, Plática doctrinal.

Días laborables: Se rezan a las 6 y 1_{[2, 7, 7 y 1_{[2, 8, 8 y 1_{[2, 9, y 10 y 1_[2, 6, 8]])}. Categismo: Se enseña a niños y niñas, los jueves y sábados de 5 a 6 tarde.}}}

Hoy domingo día 1.º de Junio, la Archicofradía de Ntra. Sra. del Amor Hermoso celebrará los siguientes cultos: A las 8, Misa de Comunión General con plática y canto de Motetes. Tarde, a las 7 y media, Trisagio mariano, Novena, sermón por el P. Masana, terminando con el solemne Besamanos.

El próximo martes, durante la Misa de 7 y media, se rezará el piadoso ejercicio de los Trece Martes a San Antonio de Padua.